

Berufsinformationstag an der Bisttalschule Wadgassen-Bous

Am Freitag, 13.10.2023, fand erneut der alljährliche Berufsinformationstag am Standort Bous statt. Die Schülerinnen und Schüler konnten unterschiedliche Unternehmen, Institutionen und Betriebe kennenlernen. In zahlreichen Workshops und Vorträgen erlangten sie einen Einblick in die Welt der möglichen Berufe, die sie nach ihrem Abschluss erlernen und ausüben können. Unsere Schülerinnen und Schüler waren sehr interessiert an dem vielfältigen Informationsangebot und kamen so mit den folgenden potenziellen Arbeitgebern in Kontakt: KiTa gGmbH, SHG Kliniken, Dachser, Bundeswehr, Ministerium der Justiz, Victor's Group, DRK, Deichmann, Marienhaus Kliniken, Deutsche Bahn, Nedschroef, Victor's Residenz-Hotels, ALDI und Rein Spedition. Wir bedanken uns bei unserem Kooperationspartner ALWIS Saarland, der uns bei der Planung und Organisation dieses Tages unterstützt hat.



Foto: Bisttalschule Wadgassen-Bous